

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
SFM	S0227/10	13.09.2010
zum/zur		
F0134/10 DIE LINKE Fraktion – Stadtrat Oliver Müller		
Bezeichnung		
Sprechanlage in der Kapelle auf dem Westfriedhof		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		21.09.2010

Die Anfrage lautete:

„In der großen Kapelle auf dem Westfriedhof gibt es anders als in vergleichbaren Einrichtungen keine tonverstärkende Sprechanlage. Dieser Mangel, den nicht nur Trauerredner, Pfarrer etc. sondern vor allem die Zuhörer, in der Regel Trauergäste, beklagen, sollte, so hat auch unlängst die GWA Beimssiedlung/Diesdorf bekräftigt, behoben werden.“

Welche Möglichkeiten werden gesehen, diesen Wunsch bis wann zu welchen Kosten mglst. unkompliziert und kurzfristig zu realisieren?“

### Stellungnahme:

Anlässlich des 100jährigen Bestehens des Westfriedhofes im Jahr 1998 wurde die historische Feierhalle vollständig restauriert. In der Feierhalle finden jährlich ca. 120 Trauerfeiern statt. Aus Sicht der Fachleute war die Installation einer Beschallungsanlage für diese Kapelle nicht erforderlich.

Die in der GWA Beimssiedlung geschilderten Probleme, die man auch der Volksstimme vom 27.08.2010 entnehmen konnte, sind dem Eigenbetrieb SFM in dem geschilderten Umfang nicht bekannt. Lediglich ein Hinweis liegt dem Eigenbetrieb vor. Aus diesem Grund erfolgte bisher keine Planung bzw. Installation einer Beschallungsanlage.

Der Sachverhalt wurde durch den Bereich Friedhofs- und Bestattungsmanagement überprüft, die Akustik wurde als ausreichend empfunden.

Die Installation einer tonverstärkenden Sprechanlage kostet ca. 9.000 EUR. Die Lieferzeit beträgt 6 Wochen. Bisher war die Investition nicht im Wirtschaftsplan 2010 und 2011 vorgesehen. Eine kurzfristige Realisierung wird durch den EB SFM geprüft.

Andruscheck